



L'entreprise Phosphoris, laboratoire d'idées vertes, rejoint l'association Construction21 et les soixante adhérents qui pilotent le portail en France.

Phosphoris est spécialisé dans le conseil en efficacité énergétique (Bureau d'études A. Garnier) et en dépollution de l'air en milieu industriel (Phosphoris MP Filter).

Eric Aubspin, Président de Phosphoris explique cette adhésion : « Nous avons adhéré au réseau Construction21 pour promouvoir notre démarche écoresponsable aux côtés de professionnels convaincus qu'il est possible de construire ensemble une économie plus verte et plus durable. »

Phosphoris prévoit ainsi d'enrichir la base de données bâtiment avec des études de cas exemplaires, notamment des établissements hospitaliers et des piscines publiques pour lesquels l'intervention de Phosphoris a permis d'améliorer considérablement l'efficacité énergétique (exemple : une piscine publique dont la consommation d'énergie a été réduite de 40%).

Eric Aubspin projette également d'étendre la présence en ligne de l'entreprise aux communautés thématiques de Construction21.

A propos de Construction21

*Construction21 est **une plateforme collaborative dédiée à tous les professionnels de la construction durable**. Ils peuvent y échanger informations et retours d'expériences, développer leur réseau et se retrouver dans des communautés thématiques traitant de tous les sujets du moment. Après 2 ans d'existence, Construction21 compte 12 000 membres inscrits dans le monde, 30 000 visiteurs uniques par mois pour 100 000 pages vues. 600 études de cas décrivant des bâtiments exemplaires sont disponibles, ainsi que 200 communautés en ligne.*

*Le réseau Construction21, piloté par l'association internationale Construction21 AISBL, domiciliée à Bruxelles, rassemble aujourd'hui 10 portails : **France, Espagne, Italie, Allemagne, Lituanie, Roumanie, Belgique Luxembourg et maintenant le Maroc, ainsi qu'une plateforme internationale en anglais.***

A propos de Phosphoris

Phosphoris, laboratoire d'idées vertes, conseille en efficacité énergétique et en dépollution de l'air en milieu industriel. Il a pour mission d'améliorer le confort de vie à travers le développement de concepts écoresponsables qui s'appuient sur des démarches d'innovation, de veille technologique et de proximité client. PHOSPHORIS est la filiale conseil technique de ACRETIO.